

La Escuela de la Experiencia abre su plazo de matrícula

Escrito por Administrator

Lunes, 17 de Agosto de 2009 21:15 - Actualizado Lunes, 17 de Agosto de 2009 21:17



Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el 14 de Agosto de 2009.

IRUN

[La Escuela de la Experiencia abre su plazo de matrícula](#)

La iniciativa de la Fundación Matía celebrará el próximo curso su cuarta edición en la comarca M. A. I.

IRUN. DV. La Escuela de la Experiencia ha abierto su plazo de matrícula para el nuevo curso. Esta iniciativa de la Fundación Matía cumplirá en 2009/2010 su cuarta edición en la comarca del Bidasoa.

La Escuela de la Experiencia comenzó su andadura en 2000 y en estos nueve años se han abierto doce escuelas y talleres por todas las comarcas guipuzcoanas, participando hasta la fecha más de 700 alumnos mayores de 50 años. Bidasoaldea (Irun), Donostialdea (Donostia), Buruntzaldea (Lasarte, Urnieta, Usurbil), Goierri (Ordizia), Urola-Kosta (Zarauz, Orio, Azpeitia), Tolosaldea (Tolosa), Debabarrena (Eibar) y Debagoiena (Arrasate) son los lugares en los que está presente en la actualidad.

La escuela de la Experiencia de Bidasoaldea está organizada «por la Asociación Mugabe y financiada por Gobierno Vasco, la Diputación Foral de Gipuzkoa y Kutxa. Para el nuevo curso 2009-2010 no vamos a contar con el apoyo económico del Ayuntamiento de Irun», señalan desde la escuela. «Las clases se impartirán dos días por semana, los martes y miércoles, en horario de 16.00 a 19.00. Hasta ahora, el I.E.S. Pío Baroja ha prestado sus instalaciones y esperamos seguir contando con su colaboración desinteresada».

El curso comenzará a partir de la segunda quincena de octubre y finalizará a finales de mayo. Las materias que se imparten son variadas: Habilidades de comunicación y escucha, Literatura, Relajación, Economía, Nuevas tecnologías, Filosofía, Derecho, Dietética y nutrición e Historia del Arte, entre otras. Además, durante el curso se programan distintas actividades, como excursiones, charlas y exposiciones.

Para asistir a la Escuela de la Experiencia no es necesaria ninguna titulación previa y, según señalan desde la escuela, durante el curso «no habrá exámenes». El único requisito que se exige a los alumnos de la escuela es ser mayor de 50 años. El plazo para formalizar la matrícula está abierto ya. Para apuntarse, hay que llamar al teléfono 943-224146.